
 

元朗區議會交通運輸委員會 

2024年度第四次會議 

 

申請在大欖隧道增路來回元朗 

 

就委員對題述事宜的提問，本署謹覆如下： 

 

現時八鄉路車輛前往元朗及新田主要途經錦上路，錦河路和錦田公路。為

配合錦田及八鄉一帶的發展，政府正推展以下道路改善計劃。 

 

（1）運輸署，路政署和土木工程拓展署近年於錦上路不同路段已完成加

設6個巴士停車灣，並正推展另外3個巴士停車灣的建造工程。工程完成後

已改善了錦上路交通情況。 

 

（2）土木工程拓展署於元朗錦田南發展計劃工地平整和基礎設施工程–

前期工程會擴闊錦田公路與東匯路之間的一段錦河路，高埔村與錦河路之

間一段錦田公路東行線，並會進行八鄉路沿路的三個路口改善工程，以及

錦上路沿路的兩個路口改善工程。 

 

（3）政府正按既定程序推展錦上路改善工程，並已於2023年第三季展開

勘查研究。該工程包括加闊行車道及加設巴士停車灣。錦上路改善工程推

展後，可增加錦上路的道路容量。 

 

以上工程項目可配合錦田及八鄉一帶的發展和對外交通連接。 

 

本署備悉議員對交通方面的意見，會繼續留意錦田及八鄉一帶的發展及區

內道路網絡的容量。 

 

謝謝郭永昌議員、李靜儀議員的意見。  

 

運輸署 
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